



Activité pause-café des Agricultrices de l'Estrie

La ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire encourage les femmes à prendre leur place, à bien s'entourer et à s'impliquer

Longueuil, le 29 avril 2021 – Près de 70 producteurs et productrices agricoles de partout au Québec ont eu la chance d'échanger avec la ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire Marie-Claude Bibeau dans le cadre de la pause-café virtuelle *Femmes d'influence et de passion*, organisée par les Agricultrices de l'Estrie, en collaboration avec les Agricultrices de la Montérégie Est et les Agricultrices du Québec.

L'activité s'est déroulée autour du thème de prendre sa place en tant que femme dans un monde plutôt traditionnellement masculin, comme c'est le cas en agriculture et en politique. Marie-Claude Bibeau a partagé son expérience comme première femme dans l'histoire du Canada à être nommée ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire au niveau fédéral. Les participants pouvaient poser leurs questions directement à Mme Bibeau tout au long de l'événement.

La ministre Bibeau a entre autres encouragé les femmes à bien s'entourer et à prendre le temps de s'impliquer. « Les femmes me disent souvent qu'elles n'ont pas assez d'occasions de mentorat parce qu'elles sont souvent très occupées à faire tout le reste plutôt que de faire de la place à ce réseautage. Ces expériences sont pourtant importantes et nous permettent de développer nos contacts et nos relations, de nourrir nos apprentissages et d'être meilleures dans les autres sphères de notre vie », leur a-t-elle confié lors de la pause-café.

Légende photo

Près de 70 producteurs et productrices agricoles ont participé à la pause-café avec la ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire Marie-Claude Bibeau le 28 avril. Sur la photo, de gauche à droite (de haut en bas) : Marie-Claude Bibeau; Raymonde Plamondon, présidente des Agricultrices de la Montérégie Est; Véronique Guizier, vice-présidente des Agricultrices de l'Estrie; Laurie-Anne Dubeau, participante et agente à la vie syndicale ; Yolande Lemire, présidente des Agricultrices de l'Estrie; Diane Lacroix, directrice de la fédération régionale de l'UPA Estrie; Johanick Riendeau, participante et agente à la vie syndicale; Geneviève Lapalme, agente de mobilisation aux Agricultrices du Québec.

À propos de l'activité pause-café des Agricultrices de l'Estrie

Chaque mois, les Agricultrices de l'Estrie organisent un échange virtuel convivial entre les productrices de la région autour d'un thème qui les intéresse. [Visitez la page Facebook des Agricultrices de l'Estrie](#) pour connaître la date et le sujet de la prochaine pause-café.

À propos des Agricultrices du Québec

Les Agricultrices du Québec ont pour mission de valoriser toutes les femmes œuvrant en milieu agricole et forestier tout en soutenant le développement de leurs capacités entrepreneuriales individuelles et collectives en reconnaissant leur contribution économique.

Informations et demandes d'entrevues :
Geneviève Lapalme, Agente de mobilisation
Agricultrices du Québec | Maison de l'UPA
555, boulevard Roland-Therrien, Longueuil (Québec) J4H 4E7
514 553-6393 | glapalme@upa.qc.ca

Cette initiative est soutenue par le gouvernement du Québec

Québec 